



Charleville-Mézières, le vendredi 9 novembre 2018,

## Questions diverses pour le CDEN du jeudi 15 novembre 2018

Monsieur le Directeur académique,

Conformément à l'article 7 du règlement intérieur du CDEN, je me permets, au nom des représentants FSU des personnels, de vous soumettre quelques questions diverses que nous souhaiterions voir aborder lors de la réunion de cette instance jeudi prochain, ne relevant certes pas directement du « bilan de rentrée dans les premier et second degrés » proposé à l'ordre du jour, mais interrogeant plus globalement la question de l'École dans le département, certaines s'adressant plus précisément à Monsieur le Préfet et/ou à Monsieur le Président du Conseil départemental...

- **Amiante :**

- Où en est-on de l'état des lieux scolaires concernant l'amiante et les pollutions (industrielles, agricoles, ...) ? Des recherches, des mesures - régulières ? - sont-elles effectuées pour ces dernières ?
- Quels sont les travaux planifiés dans le cadre des GT du CHSCTD concernant ces inventaires ? De quels moyens ces GT disposeront-ils ?
- La DSDEN dispose des DTA pour la majorité voire pour tous les établissements scolaires. Quand les communiquera-t-elle au CHSCTD ?
- Quelle(s) action(s) la DSDEN a-t-elle engagée(s) suite à la connaissance des DTA ?

- **Pacte Ardennes 2022 :**

A l'occasion de la venue du Président de la République dans les Ardennes mercredi dernier, la signature d'un « Pacte Ardennes 2022 » a été largement évoquée... Qu'en est-il de ce « contrat », de son contenu, de son élaboration, de ses enjeux,... ? L'École est-elle concernée ? Si oui, de quelle(s) façon(s) ?

- **Éducation prioritaire :**

Fortement impactée par les difficultés sociales et économiques, voire la grande pauvreté, l'École, dans notre département, a besoin d'une attention particulière. Une nouvelle carte de l'EP devait être définie pour la rentrée prochaine. Qu'en est-il ? Un bilan a-t-il été fait ? Quels critères seront retenus pour la carte à venir ?

- **Consignes de sécurité :**

Quelles consignes de sécurité sont d'actualité dans les écoles et les établissements scolaires ? Celles-ci sont-elles toujours majoritairement déléguées aux professionnels de la communauté éducative qui n'ont ni le temps ni les compétences et les "assurent" ainsi à bon compte ?

**A l'attention de Monsieur le Président du Conseil départemental :**

La question de la **restructuration du réseau des collèges ardennais** est toujours en suspens...

Quand le bilan des visites effectuées dans les établissements ainsi que celui des réunions de « travail technique » entre les services du Conseil départemental et ceux de la DSDEN pourront-ils nous être présentés ? Quel(s) projet(s) le Conseil départemental envisage-t-il ? Un calendrier prévisionnel des réunions de concertation a-t-il été élaboré ? Une échéance est-elle programmée ?

Vous remerciant à l'avance de l'attention que vous voudrez bien accorder à ces questions et des réponses que vous pourrez leur apporter, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Directeur académique, l'expression de notre considération distinguée.

Pour les représentants FSU des personnels,  
Madame Fuselier Karine